

Presidente boliviano llama a la unidad para la reconstrucción



El presidente de Bolivia, Luis Arce, llamó a la unidad

La Paz, 5 dic (RHC) El presidente de Bolivia, Luis Arce, llamó a la unidad, al considerarla un pilar para la reconstrucción económica del país.

Somos un Gobierno que siempre escucha las demandas de su gente, escribió en Twitter el jefe de Estado, luego de una reunión este sábado con la Confederación Nacional de Transporte Libre de Bolivia.

El mandatario destacó la voluntad del gobierno para atender a todos los sectores, tras el contacto con los trabajadores del gremio en la gubernamental Casa Grande del Pueblo.

El encuentro siguió a declaraciones del ejecutivo de la Confederación de Transporte Libre, Willian Condori, en las que señaló que el sector tiene una convicción de respaldar a las autoridades hacia un buen futuro para todos.

La organización fue una de las principales participantes en la denominada Marcha por la Patria de fines de noviembre, que recorrió unos 200 kilómetros para confirmar su apoyo a Arce y defender la democracia y la justicia. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**



Radio Habana Cuba